
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1563（第 13 回） 2019 年 11 月 6 日(水)  点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 中村  忠    幹事 小穴  実   

                   2019～2020 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは世界をつなぐ 

R．I 会長 マーク・ダニエル・マローニー 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～11 月はロータリー財団月間です～ 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

 

★ 配布 ・幹事報告 11号 ・Rの友 11月号 

    

★ゲスト 白馬 RC幹事    宮尾 英明 様 

     長期交換留学生 緒方 大夜 様 

 

★ 会長挨拶 [中村会長]  

10 月 2 日の例会以降、

情報集会、地区大会など外

部の活動でしばらくぶり

の例会です。 
皆さん、お元気でしたでし

ょうか、ここのところ朝晩

寒い日が続いております、

風をひかぬようくれぐれもご自愛ください。 
台風19号は関東、甲信、東北地方で記録的な大雨とな

り、甚大な被害をもたらしました。 
佐久市の千曲川では、11月3日に、最後まで行方がわ

からなくなっていた男性が見つかったとのニュースが

ありました。 
10 月 12 日から 3 週間余りにわたって家族や知人が捜

索を続けていたようです、本当に大変なことです、亡

くなられた方々にはお悔やみ申し上げます。また、被

災された皆様には一日も早い復興、復旧をお祈り申し

上げます。 
地区大会が10月26日、27日とブエナビスタ及びまつ

もと市民芸術館でおこなわれました。台風19号でもた

らされた被害に対して、地区は、阿部知事に300万円

を送りました。私どもロータリアンとして、災害に対

して何か援助出来ることはないかと考えた時、こうし

た寄付行為も立派な援助活動だと思います。 
晩餐会で中野ロータリークラブの岡澤会長と同席だっ

たため災害の詳しい話が聞けました。各ロータリー  

 
 
クラブでも、こうした災害対策に対して、委員会を設

立し、危機管理対策の必要があるとの話がありました

が、あづみ野 RC でも検討をしていかなければいけな

い課題であると再認識しました。 
さて、地区大会は、古川ガバナーの「ロータリーの魅

力を広げよう」、のテーマーのとおり、すばらしい地区

大会でした。 
国際ロータリー会長代理の水野功様のお話しや、舞の

海さんの記念講演もたのしく、松本ロータリークラブ、

地区大会実行委員長、犬飼様、会長の渡辺様はじめ会

員の皆様、本当にご苦労様でした、とてもいい地区大

会でした。 
11月3日は三角島の植樹をしました、今年はスケッチ

大会や自然観察会など三角島のイベントはお天気に恵

まれませんでしたが、当日は天気もまずますで、ハン

ノキ20本を植えることができました。 
通算４回目の植樹祭ということですが、何本か枯れて

しまっております。 
いつも場々さんにご苦労をいただいております、三角

島ロータリーの森をもう少し考えて行きたいと思いま

した。 
 

★ 幹事報告〔小穴幹事〕 

 

 

 

 

 

 

 

別紙参照  
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◇出席 

会員総数 27名  出席免除会員数 3名 

本日の出席率 前々回（10月 9日修正出席率） 

出席者：11名 

欠席者：11名 

出席率：66.66％ 

欠席者 ：11名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：10名 

出席率 ：95.83％ 

 

 

◇ニコニコ BOX 

 

赤羽：宮尾様、緒方様をお迎えして。欠席続きで申

し訳ありません。 

場々：三角島の植樹祭、ご苦労様でした。 

池田：久しぶりの出席です。 

井口：欠席ばかりですいません。 

石田：白馬 RC 幹事宮尾様、交換留学生緒方さんを

お迎えして。 

岩波：”ラグビーロス”の毎日です。 

笠原：良い天気ですね。 

中村：白馬 RC 幹事宮尾様、緒方大夜君をお迎えし

て。 

小穴：池田先生、赤羽先生、お久しぶりです。緒方

君、宮尾さんようこそ 

高木：いよいよ寒くなってきました。体に気をつけ

て下さい。 

宮尾：本日はよろしくお願いします。 

 

                〔27,000円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 260,800円 

   
 
★新会員入会式  井口 連 さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
★長期交換留学生 緒方大夜君 帰国報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
★雑誌評論 場  々 洋介会員 
 
 11月はロータリー財団月間ということで、財団へ

の過去5年間の上位国と1人当たりの平均年間寄付

額等が載っています。 
日本は全体では3位、アメリカ、インドについてい

ますが、1 人当たりでは、6 位のアメリカにもおよ

びません。ロータリー財団の創始者はアーチ・クラ

ンクですが、アーチクランクソサエティは累計 25
万ドル寄付した者へ与えられる認証です。 
あづみ野ロータリーにはいません。ポリオ根絶に向

けた、東京麴町ロータリーの話は感動的です。 
2 人のロータリアンが命をかけて奉仕する姿に、ロ

ータリアンとして尊敬するものです。 
 


